



Morón, gran base contra el yihadismo

España negociará la petición del Pentágono

PÁGINA 13



Un nuevo museo para Pamplona

El edificio de Moneo corona la Universidad de Navarra

PÁGINA 45

El niño de oro ya es del Madrid

El club presenta a Odegaard, noruego de 16 años

PÁGINA 56



El juez requisa los contratos de Madrid con la red Púnica

La operación avala la implicación del entorno del presidente de la Comunidad en los pagos ilícitos

JOSÉ ANTONIO HERNÁNDEZ
JOSÉ PRECEDO, Madrid

El juez de la Audiencia Nacional Eloy Velasco envió ayer a la Guardia Civil a tres sedes de la Comunidad de Madrid para que requisara todos los contratos y facturas

Monedero dice que explicará sus cobros si obtiene permiso de Venezuela

FRANCESCO MANETTO, Madrid

El cofundador de Podemos Juan Carlos Monedero se comprometió ayer a detallar sus ingresos si le autorizan los Gobiernos que le contrataron, entre ellos el de Venezuela. Monedero facturó en 2013 unos 425.000 euros por labores de asesoría. PÁGINA 19

La presidenta de Argentina admite que la muerte del fiscal no fue un suicidio

F. PEREGIL, Buenos Aires

La presidenta argentina, Cristina Fernández, mostró ayer su convicción de que la muerte del fiscal Nisman, quien la acusó, no fue un suicidio. “No tengo pruebas, pero no tengo dudas”, escribió. La tesis contrasta con lo defendido por su Gobierno. PÁGINAS 4 Y 5

de los últimos cinco años que figuran en esos organismos y estén vinculados a la trama Púnica, una red que utilizaba contactos políticos para conseguir contratos públicos por valor de 250 millones de euros. Los agentes se llevaron expedientes del Departamento de Contrataciones, de la Oficina de Comunicación del Gobierno de Madrid y de la Agencia de Informática (ICM). Velasco quiere analizar las facturas y adjudicaciones que hayan realizado estos tres organismos de la Comunidad que preside Ignacio González con uno de los principales implicados en la red, Alejandro de Pedro Llorca, y con el también imputado José Antonio Alonso Conesa, exalcalde de Cartagena.

Las pesquisas sobre la trama Púnica, que suma 35 detenidos, han entrado en una segunda fase que salpica ahora a la jefa de Comunicación del Gobierno regional, Isabel Gallego, y al actual número dos del Gobierno madrileño, el consejero de Presidencia, Salvador Victoria, como avanzó EL PAÍS el pasado lunes. PÁGINA 18



ARIS MESSINIS (AFP)

Iglesias busca en Grecia el impulso de Syriza

Con un mitin conjunto en Atenas con Alexis Tsipras, líder del partido Syriza, en la recta final de la campaña en Grecia, el secretario general de Podemos, Pa-

blo Iglesias, buscó ayer beneficiarse del creciente impulso de esa formación izquierdista ante un año cargado de elecciones en España. PÁGINAS 8 Y 9

El BCE dedicará más de un billón de euros a estimular la economía

Los mercados celebran las medidas para animar la inflación

CLAUDI PÉREZ, Fráncfort

Mario Draghi, presidente del Banco Central Europeo, venció ayer las resistencias alemanas y anunció un programa de compras masivas de deuda con el que evitar la deflación e impulsar la economía.

El BCE adquirirá activos financieros por 60.000 millones al mes (en torno a 45.000 en bonos públicos y el resto en deuda privada, aproximadamente) hasta septiembre de 2016, o más allá si es necesario. Eso supone bombear más de un billón de euros de liquidez,

de los que unos 100.000 millones corresponden a España. El anuncio impulsó las Bolsas, llevó al euro a su mínimo frente al dólar desde 2003 y bajó la rentabilidad del bono a 10 años español a su mínimo histórico. PÁGINAS 24 A 28

EDITORIAL EN LA PÁGINA 36

¡Más de 1,8 MILLONES de espectadores en todo el mundo TE LA RECOMIENDAN!

4 KM. 1 hora
22 KM. 4 horas
15 KM. 2 horas
18 KM. 1,5 horas

Una película de PASCAL PLISSON

Camino a la escuela

Una película de PASCAL PLISSON

¡HOY ESTRENO EN CINES!

“Nunca pensamos que llegaríamos a ver esto”

Cuba vive con emoción el inicio del histórico diálogo bilateral con EE UU

SILVIA AYUSO, La Habana

Los cubanos asistieron ayer con cauta esperanza al inicio del deshielo entre su Gobierno y el estadounidense. “Obama se merece todas las bendiciones”, sostiene Nemelia, de 67 años, una vendedora de bolsas de plástico que se declara una “revolucionaria con-

vencida”. Muchos cubanos esperan que el diálogo con Washington genere mejoras económicas. Mercedes, que regenta un café, relata que su actividad apenas da para “sobrevivir”. La isla observa casi incrédula el desarrollo de la negociación. “Pensé que no iba a ver el cambio”, dice Tony, de 60 años. PÁGINAS 6 Y 7